

応援団

現団長 日永 教優
前団長 田村 駿
顧問 橋爪・南先生

応援団の主な活動内容は、各種行事を盛り上げたり、野球応援で野球部が実力を十分に発揮できるように応援をしたりすることです。今年には生徒会執行部・有志の参加もあり、より盛大な応援ができました。

現在、団員が一年生三人、二年生四人と少なく、演舞（学ランを着て応援する人）は二人になりましたが、これからも精一杯応援をして東高を盛り上げていきたいです。ですが、やはり人数は多ければ多いほど、可能な応援の幅も増え、より盛り上げられるので、団員を募集しています。「応援団って、よくわからないし大変そう」と思っている方も多いと思いますが、とても楽しく、人を応援していると自分も元気になりますよ！ 入ってみるとわかります。少しでも応援団に興味のある方は、応援団に声をかけてください。共に応援しましょう！！

最後に、先輩方がとうございました。一年という短い間に、ものすごく多くのことを学べました。無事、団長になれたのも先輩方の様々な支援のおかげです。先輩方のような、かつこいい団員になるべくがんばっていきます。そして、先輩方から学んだ応援を今後とも途絶えないようにします。

